

◆ Lee la noticia y responde a las preguntas.

Nueva desfilada “virtual” de perros abandonados para promover la adopción desde A.U.P.A y Bioparc.

20M 15.05.2020



Cada primavera un numeroso grupo de perros acuden a la plaza exterior del Bioparc para poder reescribir su historia y encontrar un hogar. Durante estos años muchas personas se han acercado a esta cita comprometida con el bienestar animal y han visto cambiar sus vidas integrando un nuevo miembro a sus familias.

Este año debido a la crisis del Covid-19, no era posible realizar este acto presencialmente, por lo que las dos entidades organizadoras han decidido hacerlo “virtual”.

La necesidad de seguir concienciando contra el abandono de animales y la importancia de potenciar las adopciones de perros ha motivado que se optara por utilizar las redes sociales para mantener la desfilada. Esta nueva forma, además, ofrece la oportunidad de llegar a más personas ya que se podrá seguir desde casa o cualquier sitio.

La convocatoria será el miércoles día 20, a las 19:00h en Facebook y a las 19:39 en Instagram. El acceso es directo a través de los perfiles del Bioparc en estas redes sociales.

Como siempre, se conocerán las historias de algunos de los perros que cuida y acoge A.U.P.A. Que serán presentados, esta vez, a través de las redes sociales. Algunos grandes como Miguel que, con 14 meses, ya pesa 29Kg; otros pequeños como Ringo, de 16 meses y 7kg; también se descubrirán historias como las de Niko, que, con 7 años, fue abandonado un día frío y lluvioso.

1- ¿Qué día, qué mes y qué año se escribió la noticia?

2- Busca qué significan las siglas de A.U.P.A.

3- ¿Dónde se hace normalmente el desfile de perros?

4- ¿Dónde se hará este año el desfile?

5- ¿Por qué el desfile se ha tenido que hacer virtualmente?

6- ¿Qué opinas sobre el abandono de perros? Explica bien tu respuesta.